

NGO

Kecelakaan Karambol di Tol Solo-Semarang: Truk Bahan Kimia Terlibat, Hidrogen Peroksida Tumpah

Agung widodo - SEMARANG.NGO.WEB.ID

Jan 3, 2025 - 15:04



SEMARANG- Kecelakaan karambol yang melibatkan tiga kendaraan terjadi di KM 428.100 jalur Tol Solo-Semarang pada Jumat pagi. Insiden ini melibatkan truk pengangkut bahan kimia Hidrogen Peroksida (H₂O₂), bus Gunung Harta, dan sebuah Toyota Avanza. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut, namun sempat menimbulkan kemacetan serta potensi bahaya akibat tumpahan bahan kimia di jalan tol. Jumat 3 Januari 2025.

Kronologi Kecelakaan

Menurut keterangan Kanit Gakkum Polres Semarang, Ipda Handriyani, SE., MH., kecelakaan terjadi sekitar pukul 07.30 WIB. Bus Gunung Harta yang dikemudikan Dian Fajar (32), warga Tulungagung, menabrak bagian belakang truk muatan H₂O₂ yang dikemudikan Dwi Purbo (27), warga Karanganyar. Akibat benturan tersebut, truk berputar arah dan masuk ke parit. Sementara itu, bus oleng ke kanan dan menabrak Toyota Avanza yang dikemudikan Ali Akbar (48), warga Bangka Belitung, menyebabkan mobil tersebut juga berputar arah.

Kernet truk, Andi Setiawan (26), mengalami luka ringan di bagian dahi. “Truk yang kami tumpangi berjalan di lajur kiri. Tiba-tiba terdorong dari belakang oleh bus. Saya sempat pingsan dan sadar sudah berada di parit,” ungkap Andi.

Evakuasi dan Penanganan Tumpahan Bahan Kimia

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., SH., SIK., MH., bersama Wakapolres Kompol Fandy Setiawan dan Kasat Lantas AKP Lingga Ramadhani, memimpin proses evakuasi dan pembersihan di lokasi kejadian. Tumpahan H₂O₂ yang tercecer di jalan segera ditangani oleh tim gabungan dari TMJ, Damkar Kabupaten Semarang, dan Satlantas Polres Semarang.



“Kami memastikan proses evakuasi berjalan lancar dan bahan kimia yang tumpah ditangani dengan prosedur aman. Tidak ada korban jiwa dalam

peristiwa ini,” ujar AKBP Ike.

Lalu Lintas Kembali Normal

Meski sempat terjadi kemacetan akibat insiden ini, arus lalu lintas kembali normal setelah kendaraan dievakuasi dan jalan dibersihkan.

“Kejadian ini sudah kami tangani, dan pihak Sat Lantas akan mendalami penyebab kecelakaan untuk langkah lebih lanjut,” tambah AKP Lingga.

Pesan Keselamatan

Polres Semarang mengimbau pengemudi yang melintas di jalur tol untuk lebih berhati-hati, terutama saat berada di sekitar kendaraan berat atau pengangkut bahan berbahaya. Kedisiplinan dan kehati-hatian menjadi kunci untuk menghindari insiden serupa di masa mendatang.

Kejadian ini menjadi pengingat pentingnya pengawasan terhadap kendaraan pengangkut bahan berbahaya serta implementasi standar keamanan yang ketat di jalan raya.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang